

Junge "Hämmel" in Dichtelbach erfolgreich

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. Oktober 2011 um 15:40 Uhr -



Die SG Altweidelbach/Ellern wird ihrer Favoritenrolle im Derby gegen die 2. Herren gerecht und gewinnt am Freitagabend in der Römerhalle knapp mit 9:6. Die Doppel waren eine schnelle Angelegenheit: Die Dichtelbacher Oliver Seckler/Matthias Emmel siegten ebenso deutlich mit 3:0, wie die Doppel 2 und 3 verloren gingen. In den Einzeln konnte einzig Matthias Emmel erneut doppelt punkten. Oliver Seckler, Tobias Weber und Volker Emmel steuerten jeweils einen Einzelsieg bei. Auch nach Betrachtung der Satzbilanz von 25:31 aus Dichtelbacher Sicht muss man den Ellernern zu ihrem verdienten aber hart erkämpften Sieg gratulieren. Damit bleibt die Mannschaft der SG der erste Verfolger der Tabellenführer der SG Reich/Michelbach. Dichtelbach orientiert sich nach der Niederlage wieder am Tabellenmittelfeld.